

Aragón-Info, jueves 29 de mayo del 2.003

HERALDO.es Edición del día 29-05-2003

"Violencia policial" en Zaragoza

AI en Zaragoza "pretende llamar la atención de estos casos que nos parecen preocupantes, pero no entra a valorar el contenido de la mismas".

El portavoz de Amnistía Internacional en Zaragoza, Miguel Ángel Bases, puso de manifiesto la "preocupación" de este organismo por las denuncias que ha recibido en el último año sobre la "violencia" de la Policía Local, "sobre todo hacia el colectivo de inmigrantes". Bases argumentó que, en concreto, "han sido cinco las denuncias recibidas hacia la Policía Local y una más dirigida a la Policía Nacional", y especificó que en algunos de los casos denunciados "se expone el apaleamiento a inmigrantes".

El hecho de haber recibido "tantas denuncias en tan poco tiempo nos parece preocupante", por lo que "intentamos prevenir. Ante este síntoma, nuestra misión es adelantarnos a los acontecimientos", aseguró.

Amnistía Internacional, sin embargo, asegura que "no pone en entredicho ninguna actuación policial hasta que así lo certifique un juez o una investigación". AI en Zaragoza "pretende únicamente, y dado que hasta ahora no habíamos recibido denuncia alguna, llamar la atención de estos casos que nos parecen preocupantes, pero no entra a valorar el contenido de la mismas. Sí quiere expresar preocupación, y el único fin que persigue es la prevención de estos abusos si los hubiera".

SE PRESENTARON CINCO DENUNCIAS CONTRA LA POLICIA LOCAL DE ZARAGOZA EN EL 2002

Amnistía Internacional alerta de malos tratos policiales a inmigrantes

La organización tramitó otra queja por violencia de la Policía Nacional

EL PERIODICO DE ARAGÓN 29/05/2003

El portavoz de Amnistía Internacional (AI) en Aragón, Miguel Angel Bases, manifestó ayer su preocupación por las denuncias presentadas el año pasado ante su organización en Zaragoza sobre presuntos casos de violencia policial, motivo por el que solicitará una reunión con representantes del nuevo consistorio.

En rueda de prensa celebrada en Zaragoza, Bases explicó el contenido del informe anual de esta organización para 2002 y señaló que, tras estudiar las múltiples quejas que se presentan ante esta ONG, desde Zaragoza se ha enviado a Londres, donde está la sede de AI, seis denuncias relativas a violencia policial, "generalmente de la Policía Local y con inmigrantes", precisó.

Agregó que en cinco casos se ha denunciado que agentes de la Policía Local maltrataron a ciudadanos inmigrantes, mientras que la otra denuncia está relacionada con la actuación del Cuerpo Nacional de Policía durante la protesta contra la guerra de Irak frente al Paraninfo.

PREOCUPACIÓN

Bases declaró a este periódico que, aunque AI todavía no se ha pronunciado sobre los malos tratos a inmigrantes y "nosotros no ponemos en entredicho ninguna actuación policial hasta que no se pronuncie un juez", existe preocupación "por lo que parece una tendencia nacional, ya que en España se denunciaron 300 casos ese año. En la capital aragonesa nunca habíamos recibido este tipo de quejas".

El portavoz resaltó algunas actuaciones de AI en Aragón, donde está presente desde hace 24 años y cuenta con 687 socios, como la elaboración de un informe sobre el estado de la educación en derechos humanos, "que en Aragón no existe", y otro sobre violencia doméstica, cuestión sobre la que pidió "coordinación" entre el Gobierno autonómico y el Ayuntamiento de Zaragoza. También recordó la liberación del periodista egipcio Abd Al-Munim Gamal Al-Din "preso de conciencia adoptado" por el grupo de Zaragoza y que 150.000 aragoneses apoyaron la liberación de mujeres que iban a ser lapidadas en Nigeria.